

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT karena dengan rahmat dan ridha-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul ” Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Think Pair Share Dengan Pendekatan Saintifik Untuk Meningkatkan Kemampuan Siswa Menyelesaikan Soal Cerita Pada Materi Perbandingan Di Kelas VII SMP Karya Bunda Medan Estate T.A 2014/2015.”

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada : Bapak Dr. W. Rajaguguk, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ida Karnasi, M.Sc, Ph.D, Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Selaku Ketua Program Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifatia Hia, M.Si, sebagai Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Nurdin Ritonga, S.pd selaku Kepala SMP Karya Bunda Medan Estate, Ibu Ince, S.Pd selaku guru matematika SMP Karya Bunda Medan Estate, guru dan staf pegawai Karya Bunda Medan Estate yang namanya tidak memungkinkan penulis menyebutkan satu persatu, terima kasih atas segala arahan bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Sajuri, Ibunda tersayang dan terkasih Julia, Keluarga tersayang kakak Siti Halima, kak

Siti Rohani, Kakak Ernita, Abangda Nanang Arifin, kakak Salbiah, Kakak Jumaida, S.Pdi, Abangda Junaidi, adik tersayang Ramadi Handoko, Rivi Handayani, Muhammad Ilyasa, Setio Riski, Kurniawan dan Terkhususnya Abangda Wahyudi tercinta yang telah banyak menghibur, memberi kasih sayang, materil, dukungan, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Adinda Yodia Utami yang telah membantu melengkapi fasilitas dalam penyusunan Skripsi. Neni Syafitri, Mita, Kiki Riski Fatmala, Eli Yusnita, Ari Een, Heri Ramadhan yang telah memberikan doa dan motivasi kepada penulis. Terima kasih juga buat sahabat saya : Isti Dariaty, Sulasmi, Hasili Riskia, Aidil Fajar Akbar, Azizah, Agustina dan teman-teman kelas A Reguler 2010 terima kasih atas doa dan dukungannya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2014

Penulis,

Yunda Rahmatin

NIM.4101311006

